



あしたりグループつうしん

グループホームあしたりの家
小規模多機能ゆったりあしたり



新年明けましておめでとございます。
平素より、グループホームあしたりの家、小規模多機能ゆったりあしたりをご利用頂きありがとうございます。ご家族の皆様にかかれましては、お健やかに新年をお迎えの事とお喜び申し上げます。当グループも皆様方のお力添えをもちまして、無事に新年を迎える事が出来ました。

旧年中は「利用者様、ご家族様、ご関係者の皆様より当施設の運営に温かいご支援、ご理解を賜り厚く御礼申し上げます。昨年中は、引き続きいたコロナ感染症対応の変更に伴う対応や変わらざる予防の必要な対策に合わせ、ご利用者様の安全な生活の確保を保ちながら、以前のような開かれた施設運営や地域との関りを取り戻す為の方法に工夫が必要となる一年となりました。十月には、当グループでも初めての地域交流会や小規模多機能の地域食堂の展開など、新たな試みも増え活動的な一年となりました。

また、皆さまのご理解にてコロナ渦中でも受け入れを行っていた福祉ネイル実習の受け入れに関して、各テレビ局放送を貰う機会などもあり、あしたり」を認知して頂く事が増えお声を多々頂きました。沢山の心配はある中でしたが、家族様をはじめ関係者様皆様の温かいご理解にて変化もある中で大変価値のあった年であったと感じております。心より感謝申し上げます。

本年は、これまでの経験を活かし更なる「専門性」を追求し、職員一同私達の専門性を通して地域や社会への貢献を続けたいと考えています。

変動の激しい社会情勢ではありますが、私達の理念に則り、必要とされる事に応じ、新たなサービス展開も実行していきたいと思っております。

皆さまの将来へ繋がる会社であるよう今年度も信念を持って進んで参りたいと思っております。変わらざるお力添えの程よろしくお願ひ申し上げます。

末筆ではございますが、皆様のご健康とご多幸をお祈りし、新年の挨拶をさせていただきます。

令和六年 一月吉日

株式会社 コステム 代表取締役 原 弘樹

年賀状撮影



お雑煮、おせち♪



正月花を生けました♪



お御籤、今年の運勢は!?



今年も皆様にとつて良き年となりましますように……。

2024
あしたり
あめ

郡神社に初詣



毎年恒例の餅つき



年末年始の様子

感じつつ、ご利用者様と挨拶を交わし、また新たな一年が始まりました。年末年始の様子を少しですがお伝えします。

身が引き締まる
ような寒さを肌

とんど焼き



一月十日、毎年恒例のとんど焼きを行いました。お正月に迎えた歳神様を見送り、一年の幸せを祈願する為に朝から利用者さんと準備。古くなった装飾品や昨年度作成した壁画を神聖な火で燃やし、一年間の災いや悪運を払いました。竿竹で焼餅を作り、出来立て熱々をばくり。

「ちよつと火が入りすぎじゃ。」「ススの香がしておいしいわ。」「と燃え上がる火で暖をとりながら食べました。天高く登った煙を見ながら、今年も健康に恵まれ、一人ひとりの生活が彩りある日々であることをお祈りしました。」



焼餅作りは男性陣が大活躍！
女性陣は声掛け・応援☺
皆で協力して焼き上げました

お誕生日紹介



八藤詔子様 / 11月 / 81歳



吉田常代様 / 11月 / 88歳



谷宗ツル子様 / 11月 / 84歳



原きぬ子様 / 12月 / 95歳



沖田公香様 / 1月 / 86歳



西谷房江様 / 12月 / 92歳



武村満様 / 1月 / 93歳



こりやめでたい♡

ひとひま...

利用者さんからとっても

素敵な年賀状をいただきました。近年はメールやライン等で簡単に済ませる事も多くなってきました。やっぱり手作りの物や作り手の温もりを感じる物はいいな♪と思つた一コマでした。



◆編集後記◆

お正月気分がようやく抜け、気付けばあっという間に一月も三分の一が過ぎ、年々時間の流れの早さを感じます。
新しい年を迎え、毎年気持ち新たに目標を掲げますが、勢いが良いのは初めだけで時の流れに有耶無耶になる事多々...。
今年こそ竜頭蛇尾とならないよう、仕事もプライベートも最後まで走り抜きたいと思つます。
本年もどうぞよろしくお願ひします。

あしたりグループ広報委員
大谷拓也 原祐子

真庭市五名80番地(株)カスタム内

あしたりつうしん令和6年お正月号

あしたりつうしん令和6年お正月号